



EU Konformitätserklärung

Hiermit erklären wir, dass das nachfolgend bezeichnete Gerät aufgrund seiner Konzipierung und Bauart und in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den grundlegenden Anforderungen der einschlägigen EU-Richtlinie übereinstimmt.
Bei einer nicht mit uns abgeklärten Änderung des Gerätes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

EU Declaration of Conformity

We hereby declare, that the equipment, as stated below and in its original version traded by us, is designed to comply to the applicable EU directive.

Any change to the equipment, which is not agreed with us, will void this declaration.

Geräteart

Type of equipment

Labornetzgerät PS 9XXX-YY 1U 1500W / 3000W

Gerätebezeichnung

Designation of equipment

EA- PS 9080 / 200 / 360 / 500 / 750 – 06 / 10 / 12 / 15 / 20 / 25 / 30 / 50 / 100

Artikel-Nr.:

Part No.:

06230400–06230409

Zum Nachweis der elektrischen Sicherheit, entsprechend der Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU, wurden folgende Normen herangezogen:

For verification in accordance with the low-voltage directive 2014/35/EU, the following standards have been used:

DIN EN 61010-1 07/11

Zum Nachweis der elektromagnetischen Verträglichkeit, entsprechend der EG-Richtlinien 2014/30/EU, wurden folgende Normen herangezogen:

For verification in accordance with EMC directive 2014/30/EU, the following standards have been used:

DIN EN 61000-6-2:2016-05

DIN EN 61000-6-3:2011-09

Hiermit bescheinigen wir, dass das benannte Produkt in Übereinstimmung ist mit der Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung von der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. (RoHS).

We hereby declare that the listed product is in accordance with the restriction of hazardous substances (RoHS) Directive 2011/65/EU

A. A. 2021

i. V. M. Himmels

Viersen, den/at 01.01.2021

Michael Himmels